

«En Alcoy no han quedado fuerzas que garanticen la conservación del orden, y se teme que se reproduzcan los desórdenes.»

Cuando aún humean las ruinas de las fabricas y edificios incendiados en Alcoy; cuando aún están insulatas algunas de las víctimas de los crímenes allí cometidos; cuando aún no hay preso ni uno sólo de los autores de esos crímenes; cuando están por consiguiente vivos los odios sangrientos y terribles que han de haber desencadenado, dejar á Alcoy sin fuerzas que garanticen la conservación del orden, es lo mismo que abandonar en medio de un camino á un moribundo á quien tal vez acechan ocultos los bandidos, que le han puesto en aquel misero estado; es un acto sin nombre en ningún idioma conocido.

La disposición del señor alcalde popular de convocar á los segundos jefes de los batallones de voluntarios de la República existentes, ha producido serios disgustos y amenaza producir algunos más.

Por de pronto el Sr. Sorri ha presentado la dimisión del cargo de teniente coronel del batallón que llevaba su nombre, y el Sr. D. Eleuterio Martínez, teniente coronel de la brigada de voluntarios de artillería, ha dirigido al Sr. Orcasitas un oficio diciéndole que en lo sucesivo siempre que tenga que dirigirse á alguno de los individuos de la brigada lo haga por su conducto, con objeto de mantener la subordinación, en su debido puesto.

Deploramos que la falta de inteligencia que se nota entre todos los elementos políticos del país haya trascendido también á los batallones de voluntarios de Madrid.

Tan pronto como el ministro de Marina Sr. Anrich llegó á Cartagena, se embarcó en el muelle y se dirigió á la fragata *Almansa*. Una vez á bordo del buque la tropa dió el grito de insurrección, y algunos travesaron al ministro. Éste entonces desembarcó y al atravesar la ría pasó cerca de la fragata *Victoria* oyendo los chichos de los soldados que forman la dotación de aquel buque; y antes de que desembarcara en el puerto, desde la misma *Almansa* le dispararon dos tiros de revolver que afortunadamente no le alcanzaron.

A dar crédito á noticias de origen ministerial, ayer empezaron á manifestarse síntomas de disidencia entre los jefes del movimiento revolucionario de Cartagena, notándose además una profunda desmoralización entre la soldadesca rebelde, de la que se ven numerosos grupos recorrer las calles en completo estado de embriaguez, cometiendo todo género de atropellos.

También parece que la paralización de los trabajos en el arsenal causaba hondo disgusto á los obreros sensatos, quienes no parece que se hallan muy dispuestos á que se prolonge un estado de cosas que empieza por privar del sustento á sus respectivas familias.

SECCION OFICIAL

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.—Decreto fecha 12 indultando á José Lopez Brun y Miguel Oronzan y Lagraba de las dos terceras partes de la pena de dos años y un día de prision correccional y accesorias, impuestas por el juzgado de Jaca en causa sobre defraudación á la Hacienda.

Orden igual fecha disponiendo que si para la formación de la sala de vacaciones de las audiencias y de las secciones de que habla el art. 700 de la ley de enjuiciamiento criminal es necesario el número de magistrados que componen la dotación de las mismas, no vaque ninguno; pudiendo hacerlo, sin embargo, en caso contrario y por turno los excedentes.

MINISTERIO DE LA GUERRA.—Decretos fecha 12 nombrando capitán general de Canarias al mariscal de campo D. Federico Salcedo y San Roman, y presidente de la junta superior facultativa del cuerpo de estado mayor del ejército al brigadier D. Joaquín Hallegr y Barutell.

MINISTERIO DE HACIENDA.—Orden fecha 13 nombrando individuos del sindicato sobre venta de garantías de pagarés del Tesoro á los diputados constituyentes don Rafael Carverra y D. Pedro de la Hidalga Lopez.

Otra fecha 27 de junio disponiendo que el art. 5.º del reglamento de 15 de abril relativo á las compañías comprendidas en la prórroga de la franquicia otorgada por la ley de 28 de diciembre anterior, el cual establece que sólo podrán admitirse relaciones adicionales ó suplementarias para servicios nacidos de circunstancias extraordinarias y de probada necesidad, se entienda aplicable también á las empresas que aún conservan dicho privilegio con arreglo á la primitiva exención, que los concedió la ley de 3 de junio de 1855, y que en lo sucesivo no se cursen otras relaciones adicionales sino en la forma y para los casos que determina el precepto citado.

MINISTERIO DE FOMENTO.—Orden fecha 4 haciendo público el celo á interés en favor de la enseñanza del ayuntamiento de Las Palmas, que ha elevado á 3 000 pesetas el sueldo de los catedráticos numerarios de aquel Instituto, y mandando que se expidan las confirmaciones y títulos respectivos.

PAOS.—La Caja de Depósitos participa que desde hoy recibe los pedidos de devolución de depósitos de efectos públicos, de diez á once de la mañana para los impoñentes que deseen retirarlos en el mismo día, y de once á dos para recibirlos el siguiente, menos los días de feriado, que serán las operaciones á la una.

VACANTES.—Una plaza de profesor de dibujo de figuras, adorno, modelación y paisaje en la escuela de San Eloy de Salamanca, con 6.000 rs., que se proveerá por oposición en el local de la escuela, dirigiéndose á la misma las solicitudes en el plazo de treinta días.

SUBASTAS.—El 2 de agosto subastará la dirección de las minas de Almadén el servicio de extracción de escorias de los hornos de destilación durante 1878-74, y por separado la adquisición de los efectos de carpintería necesarios.

El 4 de agosto se subastará en el departamento de Cartagena y en la comandancia de Alicante el arriendo de la almadraza de Tabarca para las temporadas de 1874, 75, 76 y 77, bajo el tipo de 2.000 l/2 pesetas anuales, y el de la de Calapunta por el mismo tiempo y bajo el tipo de 437 l/2 pesetas cada año.

El 11 de agosto se subastará en las mismas el de la almadraza Rincon de Albir, por el mismo tiempo y bajo el tipo de 285 pesetas 56 céntimos anuales.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

PARÍS 14.—En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés, á 56,30; el 5 por 100 idem, á 91,45; consolidados ingleses, á 92 5/8.

En el Bolsin se han hecho: El exterior español viejo, 19 5/16; el interior español, á 15 1/4.—*Fabra.*

SAN PETERSBURGO 15.—La epizootia se ha declarado en Rusia.—*Fabra.*

LONDRES 15.—El nuevo tratado de comercio entre Francia é Inglaterra está completamen-

te preparado. Es probable que sea sometido á la Asamblea francesa antes del 26 de julio.

En la Bolsa se han cotizado: Consolidados ingleses, á 92 1/2; el exterior español, á 19 1/4.—*Fabra.*

SECCION DE NOTICIAS.

Si los remolcadores de Bilbao exigen subvención para hacer el servicio de correos con Bayona, lo harán los buques de guerra.

La dotación de la fragata *Villa de Madrid* anclada en Barcelona, nombró una comisión, que pidió al capitán general de Cataluña el desembarque del capellan del buque por creerle carlista.

En la vacua colonia de la Prosperidad, á cuatro kilómetros de esta capital, se celebra en los días 19 y 20 del corriente la función anual á su tutelara Nuestra Señora del Carmen. Es una función que, como todos los años, estará muy animada, pues además de la parte religiosa que será con orquesta y voces, habrá música, baile y pólvora.

Esta nueva colonia en muy poco tiempo ha tomado un desarrollo considerable, por las muchas y buenas condiciones que reúne.

Segun cartas de Tafalla, á las cuatro de la mañana se oyó el primer cañonazo contra los voluntarios de Ciratqui, el día del ataque por el grueso de la facción de Navarra, cuyo primer disparo causó algun estremecimiento en el edificio; siguieron las descargas, y al poco rato se vieron taladradas algunas casas, por cuyas aspilleras salían las llamas del incendio.

Al poco rato hubo tambien fuego en la iglesia, ardiendo el altar mayor por el petróleo que arrojaban los insurrectos.

Resistieron así los voluntarios hasta la una y media de la tarde en que se rindieron y mandaron un parlamentario á coferenciarse con los carlistas, quien, cumpliendo su palabra empeñada, no volvió al fuero.

Entonces, con referencia á un voluntario que se fugó, dice la carta que los carlistas entraron en el fuerte y asesinaron á algunos voluntarios, entre ellos, segun se dice, el alcalde de Estella.

Los médicos de las legaciones residentes en Pekin han hecho el ensayo de un específico contra la disenteria, dando tan excelente resultado su aplicación, que los representantes diplomáticos acreditados en aquel país lo han comunicado á sus diferentes gobiernos, recomendando el de España que se aplique el específico aquel en Fernando Poo y las Antillas españolas, así como en Filipinas, segun participó en otra comunicacion el capitán general del archipiélago.

El árbol medicinal es el *Ailanthus* en latín; *Ailanthus* en francés, y *Gotterbam* en Alemania, y es de fácil aclimatacion en todos los países.

Tenemos entendido que los huesos del elefante Pizarro se conservan en el Retiro, y se destinarán al gabinete de Historia Natural, para montar el esqueleto tan pronto como se hallen en disposicion para ello, supuesta la necesidad de que sean macerados, habiéndose colocado al efecto en uno de los estanques de aquel Parque.

Una partida carlista mandada por el cabecilla Osorio ha entrado en Santa Eulalia de Ocos (Oviedo), quemando el registro civil. La persiguen algunas fuerzas de voluntarios de la República movilizados.

Las autoridades de Soria, de Lugo y de San Sebastian han telegrafado al Gobierno ofreciéndole su apoyo para el sostenimiento del orden y de las decisiones de la Asamblea.

Ha fondeado en Santander el vapor *Gaditano* con la correspondencia pública y de oficio.

Las pequeñas industrias. Así se titula un nuevo libro de la «Biblioteca de Instrucción y recreo» que acaba de dar á luz la acreditada casa editorial de Medina y Navarro; libro original del conocido escritor D. Manuel Seco y Shelly, autor de la *Historia de un grano de trigo*, que figura ya hace tiempo con mucho éxito en la expresada popular coleccion. El Sr. Seco se ha propuesto en su nueva obra prestar un gran servicio á las clases agrícolas, poniendo de manifiesto la importancia y utilidad de las pequeñas industrias del campo, y lo ha conseguido de tal manera, que su libro es leido con un interés siempre creciente, puesto que la parte científica y descriptiva está combinada con la amenidad de una novela bien pensada y desarrollada.

El Sr. Pascual y Casas y otros diputados catalanes, debieron salir anteayer para Barcelona en vista del grave estado en que, al decir del Sr. Pi y Margall, se encuentra el orden público en aquella capital; pero teniendo en cuenta que el primer agitador y promovedor de aquella situación es, á su juicio, el mismo Sr. Pi y Margall, detuvieron su viaje para aguardar la solución de la crisis.

Los intrasigentes telegrafaron anteayer mismo á diferentes puntos, entre ellos á Cartagena, para que permanecieran tranquilos, toda vez que á su entender se formará un ministerio de la izquierda, ó cuando más con individuos de su procedencia y del centro parlamentario.

Han sido nombrados jefes económicos de Granada y Barcelona los Sres. Samson y Rodríguez.

Anteayer se aseguraba que habían salido para Estremadura dos concejales federales con objeto de irse ocupando de la constitucion de aquel canton.

En Toro han terminado con tranquilidad las elecciones municipales.

Los diputados conservadores y radicales estaban ayer resueltos á votar con la derecha todo lo que pudiera envolver un acto de censura al Sr. Pi y Margall.

Ha salido de Mahon la fragata de guerra inglesa *Rapide*.

Ayer se alteró el orden en Pañsela (Valencia). Se dispararon algunos tiros resultando un herido.

Los voluntarios de Granada han dirigido un telegrama al Gobierno ofreciéndole su apoyo para la defensa del orden, censurando enérgicamente los excesos de Alcoy y de Cartagena, y pidiendo el planteamiento de reformas.

Se han adoptado en Valencia precauciones para que no pueda alterarse el orden, habiendo ofrecido todo su apoyo para este objeto los voluntarios de la República.

Anteayer á última hora se tenían noticias satisfactorias de San Sebastian, Valladolid, Palma, Cádiz, Tafalla, Zaragoza, Sevilla y Coruña, puntos donde no ocurría novedad alguna.

Por servicio de guerra ha sido agraciado con la cruz roja de Mérito militar el comandante de infantería don Joaquín de la Escosura.

La fabricacion de instrumentos músicos ha adelantado mucho en nuestro país. Seis expositores españoles

hay en Viena y los seis han sido premiados. El jurado que ha defendido la fabricacion ha sido el Sr. Soriano Fuentes.

La primera medalla la han obtenido los Sres. Bernareggi hermanos, de Barcelona, por sus magníficos pianos. (Medalla de progreso.)

Las dos de mérito (segundas), D. Luis Carvajal, de Sevilla, por su piano, y D. Antonio Romero por su clarinete.

Las terceras, ó sea diploma de mérito, D. Miguel Soler, de Zaragoza, y D. Marcelino Soler, de Valladolid, por pianos. Igual recompensa ha obtenido D. José Forbar, de Barcelona, por sus máquinas para construir pianos.

El inteligente director mecánico D. Faustino Bernareggi ha obtenido la medalla de cooperacion.

El general Guzman salió ayer á las tres de la tarde en tren exprés con la guarnicion de Cartagena, para esta capital.

El cabecilla Saavedra, al frente 121 hombres, ha ocupado á Fuesagrada (Lugo).

Un colega refiere del siguiente modo un hecho de armas que ha tenido lugar en las inmediaciones del pueblo de Abenoja entre la columna que manda el capitán Sr. Salamero y la faccion capitaneada por el titulado coronel Riego:

«Se nos comunican interesantes detalles acerca del encuentro que tuvo la columna mandada por el capitán D. Ruperto Salamero con la faccion Riego, el día 5 del corriente. El día anterior pernoctaba la columna, compuesta de 24 caballos y 40 infantes, en el pueblo de Abenoja, y un emisario carlista se presentó al jefe Sr. Salamero, de parte del titulado coronel Riego, refiriéndole á medir sus armas con su caballería, si se despojaba de la infantería. Admitido el reto, mandó á la infantería separarse en otra direccion, saliendo solo con la caballería.

A la media hora se encontró con la faccion, compuesta de 35 caballos, parte de ellos desplegados en guerrilla; rotó el fuego por ambas partes y viendo el poco resultado, cargaron sable en mano con la mayor decision y arrojó por ambas partes; la faccion no pudo resistir el heroico valor de los soldados del regimiento de España, animados por el bravo capitán Salamero, que apesar de estar herido de bala de Remington, no abandonó el combate hasta terminado este hecho de armas. Todos rivalizaron en valor, mereciendo especial mención el teniente D. Ricardo Ramos y el sargento Antonio Sabio Rodríguez.

Por parte de las tropas no hubo que lamentar pérdida alguna, más que la herida del capitán Salamero y otra de bala que recibió el soldado de España Mateo Lopez, que no ofrece gravedad; resultando por parte de la faccion cinco muertos, un prisionero y cogido seis caballos con equipos, y algunos efectos de guerra.»

El cabecilla Estéban Lopez se llevó en la noche del 10 á los padres de tres mozos y á un vecino de Arecharaleta. A los primeros los puso en libertad, y al segundo, despues de maltratarle, le ha impuesto un crecido rescate.

En San Fernando sigue siendo inminente un choque entre el pueblo y la tropa, que está decidida á no dejarse desarmar.

Los ciudadanos que en las actuales elecciones municipales de Madrid han obtenido mayor número de votos, han sido: en el distrito del Centro, Con y Suero; Martínez Roman; Zofio; Muñoz y Riza. En el del Hospicio, Fernandez Parra; Jimenez; Villanueva y Quirós. En el del Congreso, Fernandez Sanchez; Celis Rodriguez; San Miguel y Moliner. En el de la Audiencia, Mugerza; Contanero; Lopez Ponce y Alba. En el de Palacio, Perales; Mantilla; San Oloriz; Paredes y Lopez de Pedro. En el de la Universidad, Orcasitas; Zuboga; Lopez y Lopez; Ruiz Perez Molina y Sanchez Plazuelos. En el de la Latina, Luina Guerrero; Montesinos; Balbano; Berengue y Valdivieso. En el de Buenavista, Alvarez; Sanchez; Gonzalez y Muñoz. En el del Hospital, La Liave; Rodriguez Lopez; Gomez Morales; Gutierrez y Jimenez y Cerrudo. Y en el de la Inclusa, Mas; Carnicero; Gomez Avila; Mura; Basanta y Castillo.

Aunque faltan algunos datos, dice la *Correspondencia* que se puede dar como seguro el triunfo de estos candidatos.

Segun noticias que recibimos de Lugo, al celebrarse con el mayor orden y la más completa tranquilidad la eleccion de las mesas para las municipales, y hallándose ya bastante adelantada, el ciudadano gobernador de la provincia pasó una comunicacion á la mesa interina del colegio de la casa de ayuntamiento, mandando suspender la eleccion con el pretexto de que allí se habian dado vivas á D. Carlos.

Segun nos aseguran, esto último es falso, segun puede decirlo el testimonio unánime de todos los vecinos; por lo cual el ciudadano gobernador se excedió al tomar tan tiránica medida, siendo público tambien que los candidatos de la mesa de oposicion no tienen la menor significacion carlista, puesto que algunos se han señalado bastante como liberales en distintas ocasiones.

La verdad, segun se nos manifiesta, es que esta candidatura de oposicion era la única que habia enfrente de otra federa-esca-intrasigente; que atendiendo á sus más legítimos y sagrados intereses, la votaban todas las personas de orden, sin distincion de partidos, todas las personas independientes que forman una inmensa mayoría en aquel colegio; y que los federales, viendo que apenas obtenian un voto, y que la eleccion se perdía, y que el resultado de colegio tan importante iba á pesar mucho sobre el resultado definitivo, no encontraron otro medio de atajar el mal.

«Diremos ahora que los encargados de cohesionar esta medida, promoviendo algun desorden, no supieron, ó no quisieron, ó no pudieron cumplir su cometido, y pusieron en ridiculo al gobernador? No faltan maliciosos que así lo aseguren, lo cierto es que el pretexto de la suspension salió falso.

Añadamos que la mesa interina, de la cual formaba parte el alcalde y dos republicanos, redactó en el acto una razonada protesta contra aquella medida *ad irato*. Pero en estos azorosos tiempos nada puede esperarse de ella.

En los demas colegios no han escaseado los abusos, llegando al punto de prohibir acercarse á las mesas á todos los que no llevasen cédula con candidatura federal, y hasta se ha dado el escándalo de detener un grupo armado al presidente de un colegio, arrebatándole el acto que conducía á la capital.

Si algo faltase para desacreditar en la práctica al partido federal, estas elecciones se encargarian, como las de diputados constituyentes, de hacer su apología...

Parece que ha quedado libre de carlistas la provincia de Teruel.

En Sevilla se hacen las elecciones sin que se haya turbado el orden.

Habia corrido el rumor de que el cura Santacruz habia vuelto á presentarse con su partida; pero en un telegrama de San Sebastian está desmentida esta noticia.

Un importante personaje de la situacion ha recibido una carta de Cartagena en la que se dice que los sublevados están apoderados de todos los fuertes y buques que se encontraban en aquel puerto.

El cabecilla Cea estuvo anteayer en Adzaneta y Benaflos, pueblos de la provincia de Castellon.

Se asegura que ha presentado la renuncia de su cargo de diputado uno de los políticos más discretos de la derecha de la Cámara.

Cucala estuvo el 12 en el pueblo de Hercever (Castellon), llevándose cuatro de los seis mozos de la reserva por estar fuera los dos restantes, y se llevó también á dos indultados de hace algun tiempo.

Los pueblos de Olot y Bañolas están bloqueados por las facciones que manda Savalla desde hace algunos dias, y los pueblos cercanos que faltos de viveres, como los citados, se encontraban en una situacion apurada, han formado una fuerza compuesta de 4.000 hombres armados, que custodiando convoyes les proporcionan los artículos de primera necesidad.

Hasta ahora no ha sido atacada aquella fuerza.

Anteayer no se reunió, como generalmente se creia, el centro independiente de la Cámara.

En Pamplona se notaba ayer agitacion, que las autoridades temian se tradujera en una fuerza contra los prisioneros carlistas que hay en la poblacion.

Para evitar desmanes, el gobernador militar de la plaza habia dispuesto que una compañía de guardia fonal y otras fuerzas del ejército que se hallan en el Carrascal vayan á Pamplona precipitadamente.

Ayer mañana zarpó del puerto de Santander el vapor correo *Isla de Cuba*, con rumbo á las Antillas, conduciendo la correspondencia pública y de oficio.

El Sr. D. Francisco Olivé, de Barcelona, ha sido autorizado para organizar un batallon de voluntarios móviles.

El coronel jefe del regimiento de Iberia Sr. Otal, llegó ayer á Madrid.

En Santander fueron ayer embarcados con destino á la isla de Cuba 51 prisioneros carlistas. En Pamplona quedan todaví 69.

Ayer han llegado á Madrid, procedentes del canton de Cartagena, el batallon cazadores de Africa y cuarenta artilleros, que no habiendo querido rendirse ni asociarse al movimiento revolucionario, han salido de aquella plaza con los honores de guerra.

Al mismo tiempo han llegado tambien dos jefes, trece oficiales y diez y seis soldados del regimiento infantería de Iberia, con la bandera del mismo cuerpo, que tampoco han secundado á los rebeldes de Cartagena. Lo único que estos han conseguido de aquellas tropas leales ha sido que cambie su armamento Remington por fusiles Berdan que tenia la milicia, pero con el carácter de concesion y no por medios violentos.

A peticion de las autoridades y corporaciones de San Sebastian, y realizado con ello un acto de justicia, el ministro de la Guerra ha dispuesto que el brigadier señor Loma vuelva á encargarse del mando de las tropas que operan en Guipúzcoa.

Ha salido para Zamora el batallon de francos mandado por el Sr. Acevedo que se hallaba en Leon.

Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto que sean afiliador inmediatamente y enviados en seguida á sus casas los mozos que vayan ingresando en caja.

Con las tropas procedentes de Cartagena llegó ayer á Madrid el comandante militar de la plaza, general señor Guzman.

Ha salido de San Sebastian para Tolosa, escoliado por alguna fuerza armada, el diputado general de la provincia señor marqués de Roça Verde.

Dofia Isabel de Borbon salió anteayer de Viena con direccion á Bruselas.

Hoy por la mañana no se celebrará reunion privada de los diputados, ni la hay tampoco anunciada para la tarde.

La Asamblea austriaca ha votado el proyecto de pagar la deuda flotante, y una proposicion pidiendo que sean castigados con toda severidad los perturbadores del orden público. Ambos acuerdos han producido el mejor efecto.

El capitán general de Búrgos opina que los carlistas intentan invadir el territorio de aquella provincia, y está adoptando, en su consecuencia, las medidas necesarias para hacerles frente.

No creemos que tenga fundamento alguno la noticia que circuló ayer respecto á haber entrado en Viena las facciones carlistas.

El estado de Málaga no ha mejorado por cierto.

Los nuevos voluntarios toman el dinero que para su sostenimiento necesitan de la tesorería, y Málaga entre tanto se queda completamente desierta, y hasta las familias de la clase popular abandonan la ciudad y acampan en chozas en el campo.

El general Contreras siguió telegrafando ayer al señor Pi como presidente del canton murciano.

Ayer hubo tiros en la calle de Jesús del Valle entre unos cuantos sujetos que armaron una pelea sin color político al salir de una taberna. Afortunadamente no hubo desgracias que lamentar.

Parece que el Sr. Abarzuza retirará á ruego de sus amigos la renuncia que del cargo de diputado tenia presentado.

Tan pronto como llegó á Madrid el Sr. Moreno Rodriguez conferenciaron con él gran número de diputados de la extrema derecha.

En Geona hay grandes temores de que los carlistas intenten dar un golpe sobre aquella capital, y las cartas que se reciben dando cuenta de la situacion del país y de las facciones carlistas son verdaderamente desconciadoras.

En Vidauria, Guipúzcoa, se presentaron ayer unos 40 carlistas é impidieron que continuase la eleccion de ayuntamiento.

Las noticias exageradas que sobre la importancia de las facciones carlistas y su proximidad á la ciudad circularon ayer en Búrgos, produjeron un gran pánico á aquellos habitantes que difícilmente lograron dominar las autoridades.

En la prevision de que los carlistas puedan intentar un golpe de mano contra Logroño, ayer han salido de Miranda para aquel punto dos compañías del ejército, y aun parece que se reforzará con más fuerzas la guarnicion de dicha plaza.

Leemos en un despacho de Alcoy á un periódico valenciano, que el general Velarde dispuso que no se alojara ningun soldado en las 500 casas que se dice han sido robadas.

Algunos individuos afiliados á *La Internacional* se presentaron el domingo en el principal de artillería de Barcelona excitando á los soldados para que les secuestraran en el propósito de proclamar el Estado catá-